

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 16 de Diciembre de 2015.

Gaurko Andreak trata mañana en el Museo Oiasso la mutilación genital femenina en África

-

- I.M.
- IRUN

16 diciembre 2015 00:15

Gaurko Andreak ha programado para mañana en el Museo Oiasso una sesión para «reflexionar y debatir sobre la mutilación genital y los derechos sexuales y reproductivos de la mujer», indicaron Itziar Gómez e Irene Kaztezubi, miembros de la asociación. A las 19.00 horas se proyectará el cortometraje 'FGM' sobre la mutilación genital femenina en Etiopía, documental de Moriarti (la productora de 'Loreak') para la ONG Haurralde que ha recibido reconocimientos como el Primer Premio del VI Festival de Derechos Humanos de Donostia y el gran premio del cine vasco en el Zinebi de Bilbao. A la proyección le seguirá una mesa redonda con Fatou Secka (mujer gambiana residente en Cataluña, especialista en prevención y sensibilización sobre estas mutilaciones), Patricia Viviana Ponce (Fundación Haurralde) y Xabier Peña Koka (subcomisario de la Ertzaintza, sociólogo clínico y máster en Violencia doméstica). «No es un problema lejano. En periodos de vacaciones como el que se acerca, a niñas de origen africano que viven en Euskadi las llevan a sus países para practicarles la ablación», advirtieron.